

Kast se reúne con Orbán y destaca política migratoria húngara

En su gira por Europa, el Presidente electo José Antonio Kast se reunió ayer en Hungría, con el primer ministro de ese país, Viktor Orbán.

Tras la cita en Budapest, Kast destacó que “Hungría tiene un avance importante en temas agrícolas, tecnológicos, tanto de seguridad como en áreas de salud, tecnología para temas del agua, lo cual es muy interesante para nosotros” y valoró su manejo con la inmigración, para lo cual tiene una valla en la frontera con Serbia desde 2015.

“Lo que ha hecho Hungría se ha anticipado a una situación que hoy día ven otros países de Europa y que, no tomaron las medidas a tiempo y hoy se ven en una situación compleja con la inmigración irregular, que va colapsando(...) si bien uno no puede copiar exactamente lo que ocurre en distintos países, uno puede ir aprendiendo de cómo regular situaciones que van afectando la cultura, la calidad de vida y todo el sistema de prestación de servicios públicos (...) esa barrera física que

pusieron, colaboró para que hoy día Hungría tenga una situación económica y social mejor que lo que puede tener el resto de Europa”, sostuvo Kast.

Orbán dijo que no fue “una reunión introductoria”, sino “sobre lo relevante de las operaciones internacionales que toman gran importancia para la próxima década, especialmente en temas de seguridad y geopolítica”.

Kast se reunirá hoy en Roma con la primera ministra de Italia, Giorgia Meloni.

